
 

第 795 回例会 山下弁護士卓話第２弾 2012 年 4 月 26 日(木) ホテル紫雲閣 会長：大戸久一・幹事：前原利雄  

出席報告：出席 29 名 (メーキャップ 5 名：須田・鈴木英・川野・柳下・関口)欠席 5名本日の出席率 85％      

  

山下茂会員卓話第２弾です、身近な事例を通してわかりやすく前回よりさらに詳しく法律のお話ししていただきました。 

     

大戸会長：移動例会が続いて久しぶりの会場例会です。 委員会報告 林好久・小藤恵美子：ロータリー入会３年未満の

セミナーに行ってロータリーの勉強をしてきました。前原幹事：今日は幹事ではなくＳＡＡの仕事です。 

宇津木エレクト：次年度クラブ役員の皆さん地区協議会への参加ありがとうございました。 

第 2570 地区「地区協議会」が 4月 22 日(日)に「東洋大学」川越キャンパスにて開催されました。 

    

①立原雅夫ガバナー挨拶  ②鈴木秀憲ガバナーエレクト挨拶：次年度テーマは「奉仕を通じて平和を」です。 

③午後の分科会では、クラブ奉仕部門・公共イメージ委員会で内山明夫委員長の発表がありました。  

 

 ニコニコボックス報告：本日 12 名 金額 34.000 円（前回まで 849.700 円） 累計 883.700 円      

伊田登喜三郎：剣道大会への協賛金、ありがとうございました。林 好久：家内への誕生日プレゼント、本人も大変喜んでいました。 

 大戸久一：あと 2 か月、ラストスパートで頑張ります！神田茂：結婚記念日のフラワーソープありがとうございました、よい香りがし 

ます。山下 茂：前回の続きの卓話をします。 他同じ内容で 8 名、：吉田守男・小藤恵美子・前原利雄・大塚 幟・大澤幸吉・高橋 昇・ 

菊池朱巳：本日は 山下 茂先生の続きの卓話楽しみです。 ニコニコ委員会：神田茂・盛島美智子 会報委員会：内山明夫・横塚元幸  


